



La Masse CRITIQUE

lamassecritique.fr



Collectif pour
l'essor du vélo
à Toulon



Balade le 1er jeudi du mois
RDV 18:30 à la gare



Le vélo : choix sain, économique et efficace

- Pas d'émission CO₂, NO_x, particules fines...
- Économique pour ville et cyclistes
- Encourage l'activité physique
- Pratique : pas de bouchon, stationnement facile

Pourtant, le vélo reste marginal à Toulon

- Manque d'aménagements sécurisants et continus
- Aménagements conçus par et pour les non cyclistes
- Le vélo est encore perçu comme activité de loisir

Rejoignez-nous !

Nos revendications :

- Un vrai *réseau* cyclable dans la rade.
Se sentir en sécurité à vélo n'est pas un luxe !
- Le respect de la loi par mairie et métropole
Finissez avec les excuses ! Article L228-2 du code de l'environnement exige l'aménagement cyclable !

La Masse Critique est une balade à vélo qui a lieu partout dans le monde mensuellement. Elle permet de se rencontrer entre cyclistes, pour être vus et pour se faire entendre. À Toulon elle a lieu

chaque 1er jeudi du mois, RDV 18h30 à la gare
départ vers 19h00 et on partage un petit apéro après.